

# Los Príncipes de Piamonte

## Visitan a S. S. el Papa

Vaticano, 6. — Esta mañana el Papa, Pío XII ha recibido en solemne audiencia al Príncipe y a la Princesa de Piamonte, acompañados del Embajador de Italia cerca de la Santa Sede. — EFE.

\*\*\*

Ciudad del Vaticano, 6. — La entrevista entre el Papa y los Príncipes de Piamonte, se celebró en la pequeña sala del Trono, y duró treinta y cinco minutos. — EFE.

\*\*\*

Ciudad del Vaticano, 6. — Durante la audiencia concedida por Su Santidad el Papa a los príncipes de Piamonte, Pío XII ha dado a la Princesa María, un medallón de plata, en el que está representada la Virgen y al Príncipe Humberto, una gran moneda de oro, acuñada en el primer año del pontificado. — EFE.

## Las Fiestas de San Isidro

### no se celebra este año en la Pradera del Corregidor

Madrid, 6. — La tradicional romería de San Isidro este año no se celebrará en la Pradera, donde fueron asesinados millares de personas durante el dominio rojo.

El Ayuntamiento ha acordado celebrar la fiesta en el Parque de Arganzuela, situado a la izquierda de la entrada del puente de Toledo. — MENCHETA.

# EL FARO

Año VII. - Número 1.714

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 7 de Mayo de 1940

## LOS ANTIGUOS ALUMNOS DE MARIA CRISTINA Y ALFONSO XII CELEBRAN SU PRIMERA ASAMBLEA

Madrid, 6. — Los antiguos alumnos del Colegio de María Cristina y Alfonso XII han celebrado su primera asamblea después de la liberación del Escorial.

Asistieron el Alcalde de Madrid, el Duque de Sotomayor, y el Director del Museo del Prado, Sr. Alvarez Sotomayor.

Primeramente se celebró una misa

en la Basílica en sufragio de los caídos. Durante el acto se ejecutó la misa de Perossi y la oración fúnebre, corrió a cargo del Padre Agustino Félix Núñez. A continuación se celebró la Asamblea y después tuvo lugar un banquete de confraternidad.

El número de antiguos alumnos del Colegio, es actualmente de doscientos.

## Tropas alemanas entran en NAMSOS

### y en Bansu

Estocolmo, 6. — Tropas motorizadas alemanas han entrado en Namsos y en Bansu. Los periodistas suecos que se encontraban en la frontera sueco-noruega y que han seguido las operaciones, estiman que las operaciones han cesado en la región de Tranhjem, por el contrario en la región de Narvik, se combate con extrema violencia. — EFE.

## Exhumaciones de los ca- res de siete padres mer- cenarios

Pontevedra, 6. — En el pueblo de Poyo, fueron inhumados los cadáveres de siete padres mercenarios, asesinados en Madrid.

Concurrieron al acto las autoridades y Jerarquías del Movimiento. — MENCHETA.

## El ministro de Asuntos Exteriores Coronel Beigbeder vi- sita la exposición del Pintor Navarro

Madrid, 6. — El Ministro de Asuntos Exteriores, Coronel Beigbeder, visitó esta tarde la Exposición del notable pintor, Ricardo Navarro. El Ministro elogió grandemente la obra del joven artista, diciendo que es el pintor del pueblo marroquí y anunció que subvencionado por el Estado, será enviado a Marruecos, en los primeros días del mes de junio para trasladar al lienzo, como otros ilustres pintores españoles, la belleza y el espíritu de aquellas zonas del Protectorado, plasmado en sus tipos más clásicos.

El Coronel Beigbeder adquirió para el Ministerio de Asuntos Exteriores el cuadro veinticinco de la exposición, titulado "Moras", y que representa una mujer marroquí del pueblo, cubriendo su rostro. — MENCHETA.

## El Diario Oficial del Ejército

Madrid, 6. — El "Diario del Ejército" publicará mañana decretos nombrando Jefe de Artillería del Cuerpo de Ejército de Urgell, al Brigadier don Rafael Latorre Roca.

Jefe de Ingenieros del Ejército de Marruecos, al Brigadier don Joaquín Coll Fuster.

Jefe de Intendencia del Cuerpo de Ejército de Andalucía, el Intendente de División, don Vicente García Encinar.

Ordenando que quede a las órdenes del Ministro, el Brigadier don Vicente Rodríguez Rodríguez. — MENCHETA.

## PROPOSICIONES INGLESAS, PARA ESTABLECER UN FRENTE COMUN BALCANICO

Estambul, 6. — El corresponsal del periódico "Cuemhurille" en Bucarest, informa sobre la venida del Embajador inglés en Turquía, a Sofía y da cuenta de las proposiciones hechas por el representante diplomático inglés para establecer un frente común balcánico, con el fin de mantener la paz en el sudeste de Europa. Dice así la propuesta:

Primero: Inglaterra ampliará sus

relaciones comerciales con Bulgaria. Segundo: Inglaterra concederá créditos a Bulgaria. Tercero: Inglaterra actuará como mediadora para resolver los problemas pendientes entre Bulgaria y sus vecinos.

El Embajador inglés, ha comunicado al Rey búlgaro, que el Gobierno turco estará dispuesto a colaborar en este plan. — EFE.

## Detención de un des- tacado rojo

Madrid, 6. — Ha sido detenido Juan Gutiérrez Carrascal que denunció a los hermanos Antonio y José Ulas, de la escolta de José Antonio. Participó en el asalto al Cuartel de la Montaña, matando a cuatro oficiales y efectuó detenciones de cincuenta personas, cuyo paradero se ignora. Además fué agente de escolta del Ministro marxista Carlos Esplá. — MENCHETA.

## Los delegados del Mi- nisterio de Obras Pú- blicas salen en avión para Roma

Barcelona, 6. — En avión ha salido para Roma, la Comisión española Delegada del Ministerio de Obras Públicas, invitada por el Ministro de Comunicaciones italiano, para asistir al centenario de los ferrocarriles del Estado. Preside la comisión, don José María Torroja, Presidente de la Compañía Madrid-Zaragoza-Alicante, y el Director General de Ferrocarriles. Fueron despedidos en el Aerodromo del Prat por miembros de la Jefatura de Obras Públicas de Barcelona. — MENCHETA.

## Se concentran cincuen- ta mil falangistas en Herrera del Duque

Herrera del Duque, 5. — Con asistencia de las autoridades de la provincia y locales, se celebró una concentración de cincuenta mil falangistas, afiliados a la C. N. S. y Sección Femenina. Se pronunciaron discursos, resultando el acto muy brillante. — MENCHETA.

## No se confirman las noti- cias sobre las preguntas hechas por el Gobierno italiano al británico

Londres, 6. — En los medios oficiales de Londres no se tiene ninguna confirmación de las noticias según las cuales, el Gobierno italiano había planteado al británico diversas preguntas en relación con el refuerzo de la flota inglesa en el Mediterráneo. Se hace destacar que la política del Gobierno inglés es la de mantener y mejorar las relaciones con Italia. — EFE.

## Los obreros metalúrgicos piden aumentos en sus jornales

Londres, 6. — Quince mil obreros pertenecientes a la Federación Metalúrgica del País de Gales, han presentado una petición de aumento de un seis por ciento. — EFE.



Una brigada motorizada alemana en campos noruegos.

## Una sesión en la Cámara de los Comunes

## Política de Inglaterra y España

I

El día 25 de este mes de abril, la Cámara de los Comunes de Inglaterra dedicó una parte de su sesión a España. El hecho se produjo de una manera muy considerable. Podemos asegurar que existen pocos precedentes de esta naturaleza en la reciente historia del Parlamento inglés; las manifestaciones de admiración y celo hacia España tuvieron tales caracteres de unanimidad que producen un poco de asombro.

Quisiéramos escribir estos comentarios con el estilo llano y directo que prefieren los ingleses; sin la más pequeña exaltación, aunque es lógico que no falte la noble pasión del sentimiento nacional, que, lejos de oscurecer el entendimiento, lo aguza e ilumina. Referirse a la Patria sin pasión, me parece una inmoralidad.

Es sabido que la Cámara de los Comunes — con la Corona, los juriconsultos del Rey, el Foreign Office, el Almirantazgo, el Intelligence Service y el Lloyd's de Londres — integra la gran arquitectura del Imperio británico. Por esto, sus debates, actitudes y resoluciones tienen tanta importancia. No importan los elogios que se nos tributen, aunque los agradeceríamos con la mayor fineza. Lo decisivo es conocer si esos elogios son una simple cortesía de circunstancias, palabras que el viento se lleva, puñados de arena que se dispersa cuando sopla la primera ráfaga de aire, o si, por el contrario, llevan dentro una carga de ideas útiles y de fecundos sentimientos. En suma: queremos saber si todo ello es o no es — como diría un argentino — pura macana.

¿Qué significación auténtica podemos atribuir a la sesión que la Cámara de los Comunes dedicó a España, sesión que, en principio, nos parece tan importante? Para entendernos será necesario que nos digamos las cosas con la claridad más pulcra.

El día 18 de julio de 1936 — y aun algunas semanas antes —, Inglaterra perdió la ecuanimidad en su política respecto de España. Entiendo por "ecuanimidad" aquella actitud moral que se asienta en una permanente elevación del espíritu por encima de toda posible degradación y de cualquier egoísmo. Históricamente, la civilización inglesa ha creado una especie de protagonista de la "ecuanimidad": el gentleman. Pues bien: las maravillosas condiciones que definen al gentleman quedaron prácticamente anuladas, o al menos, muy atenuadas, cuando ante la política de Londres apareció el vasto fenómeno de la última guerra civil española.

El laborista Logan ha dicho en la Cámara de los Comunes que entre españoles e ingleses "debemos olvidar el pasado". ¿Olvidarlo? Yo preferiría la palabra "borrarlo", pero mediante una revisión cuidadosa de los errores cometidos por la política británica, una superación de los mismos y una mayor aplicación de los prin-

cipios de la equidad. Para que esa operación sea eficaz y coherente, es indispensable que sepamos cuáles son los recuerdos que deben quedar rememorados.

En primer término, aludamos a la conducta de la Embajada inglesa en Madrid durante los primeros meses de la guerra de España. Es inconcebible que la representación diplomática de un pueblo de gentlemen hiciera lo que hizo. Es propio de gentleman sacrificar elegantemente sus intereses inmediatos para afirmar una radical solidaridad con cualquier criatura honesta que se halle en peligro grave o sea víctima de injusta persecución. Un caballero inglés, según su tradición, se creería justamente deshonrado si, navegando en su yate, y viendo que, a pocas brazas de su embarcación, se ahogan unos naufragos, no acudiese inmediatamente a socorrerlos. Ninguna situación se asemeja más a la de los esclarecidos patriotas españoles caídos bajo la dominación comunista que la de los naufragos durante una tempestad. Les rondaba la muerte a cada instante, les amenazaban las mayores torturas, les anegaba el oleaje de un bestial desenfreno, y no tenían, por el momento, ninguna clase de apoyo político, económico o social, salvo el que pudieran prestarles las misiones extranjeras. Arribaban a la playa de las Embajadas con el último aliento en el alma, y pedían, por Dios y por los más puros sentimientos de humanidad, un poco de misericordia; les guiaba la esperanza en la solidaridad sagrada del gentleman con todo espíritu noble. ¿Cuál sería su desolación al verse expulsados de la playa que creían venturosa, y empujados otra vez, irremisiblemente, a las profundidades del mar, donde les aguardaba una muerte cierta? Es justo recordar que, andando el tiempo, y cuando las piras de cadáveres sacrificados al horror comunista quebraban el horizonte, introdujeron los agentes ingleses algunas modificaciones en su conducta primera; pero, aun entonces, siguieron funcionando ante sus ojos las checas y cámaras de tortura, con toda su imponente vileza.

Bien sabe Dios cuán acendradamente recordamos y agradecemos la reacción que por entonces mostraron muchas almas delicadas de Inglaterra. Pero no tratamos, ahora de actitudes individuales — para nosotros inolvidables —, sino de toda una política de Estado, representada por sus órganos responsables.

Siempre tuvimos un alto concepto del cuidado y prudencia con que el Estado inglés suele informarse acerca de la variedad de las cosas que acontecen en todo el mundo. Sin embargo, la experiencia de nuestra guerra civil nos ha movido a pensar que los sistemas de información británica se han ido enmohecendo con el tiempo.

¿Cómo sucedió que los ingleses no

comprendieran, ni poco ni mucho, lo que estaba aconteciendo en España durante la guerra de liberación contra el comunismo? No lo sabemos.

Es el caso que, en todo momento (muy hasta el fin de las hostilidades), ni penetraron el sentido de la lucha española, ni supieron qué elementos de doctrina, de cultura, de sociabilidad y de civilización estaban en juego, ni, en suma, vislumbraron cuáles eran los cambios de la Victoria.

Partieron, por ejemplo, del concepto de que la defensa de la libertad humana se hallaba representada por los Ejércitos rojos, siendo así que una somera observación de los hechos y un conocimiento normal de la naturaleza de las cosas acusaban lo contrario: o sea, que, no pudiendo darse la libertad, según el único e infalible criterio cristiano, sino en función directa de la dignidad personal del hombre, y puesto que el comunismo ateo y materialista aniquila esa dignidad en sus mismas raíces, venía a mostrarse, con evidencia que la espada de Franco era el instrumento providencial de la libertad.

Quizá la infausta pereza que invade el organismo de los imperios felices, y su distante egoísmo, impidieron al Estado inglés apreciar en su justa medida el inmenso dolor, la abrumadora congoja que habían caído, como un misterioso alud, sobre el alma española. La demasiada bienandanza le velaba el tremendo espectáculo de nuestro sacrificio y de nuestra ruina, aceptados heroicamente para salvarnos a nosotros mismos; pero, al mismo tiempo, para salvar a todas las sociedades cimentadas sobre el pensamiento cristiano; entre otras, a la poderosa y apacible sociedad del pueblo inglés.

Ahora, el tono en que se han producido los diputados de la Cámara de los Comunes nos permite creer que el propio dolor y la propia angustia, como pañeros y cortejo de toda guerra, han promovido en el alma inglesa una reacción y que, bajo la espuela de su experiencia, empieza el inglés a entender cuál fue la amargura de España durante sus años de sufrimiento y hasta dónde llegó la desolación en que la dejaron quienes debieron ser, desde el primer día, camaradas de sus anhelos e ideales.

El secretario del departamento Exterior, señor Shakespeare, ha dicho que "los españoles poseen un elevado concepto de la moralidad profesional, y que la Administración española ha demostrado siempre un escrupuloso respeto hacia los acuerdos que ha de cumplir y los compromisos que adquiere". Muy bien dicho. Nos suenan a verso del otro Shakespeare estas palabras, por bellas y justas. "Yo, como otros miembros de la Cámara — continuó diciendo el secretario —, admiro al pueblo español por su valor, su independencia y su gran corazón". Nos placen esas admiraciones. "Nuestros comerciantes contribuirán a mejorar de un modo constante las relaciones entre ambos países" — dijo por fin —. En este punto, serán necesarias ciertas aclaraciones para que no queden equivocados deformadores del diálogo.

Sir Southby declaró que "la amistad con España es de las más importantes para Inglaterra". (Ruego al lector que anote esta afirmación)

Logan, el laborista, exclamó: "Este es el momento para ser verdaderos amigos de España. Debemos olvidar el pasado y darnos cuenta de que una España amiga puede ser una España poderosa". ¿Esto lo dijo un laborista? Hace tres siglos que los oídos ingleses no han escuchado enunciación de tan subida trascendencia, en cuanto a España.

Finalmente, el subsecretario del Foreign Office, mister Butler, anunció que "el problema de la forma de Gobierno de las demás naciones no afecta ni interesa a Inglaterra".

He aquí las afirmaciones más importantes que han resonado en el ámbito secular y solemne de la Cámara de los Comunes.

Por su volumen, las estamos examinando con tanto cuidado. ¿Representan una revisión del pasado, un examen de conciencia y una esencial modificación de la conducta? Conservadores, liberales y laboristas, cada uno desde su punto de vista, entendieron mal a España durante la guerra. Todos, sin embargo, coincidieron — salvo excepciones personalísimas — en no interpretar a derechas lo que en este país acontecía. ¿Cuál ha sido el influjo de aquellas equivocaciones en el actual drama de Europa? ¿De qué manera han contribuido a la guerra presente la falsa posición en que se situó, con relación a España, el Estado inglés y su mal entendimiento de la Cruzada de Franco?

Este es un tema que reservamos para otro artículo.

MANUEL AZNAR.

(Del "A B C" de Madrid).

## CASA COSIO

COSECHERO, CRIADOR EX-  
PORTADOR DE VINO  
CHICLANA DE LA FRONTERA

Las mejores soleras de vinos finos para satisfacer los paladares más exigentes.

CASA EN CEUTA: AVENIDA GENERAL SANJURJO, 2.

## Compañía

Canariense -- Marroquí  
de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN  
A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de an  
Día, La Rifeña

CIGARRILLOS: Elegantes, Deliciosos, Toledo, Planters

CIGARROS: Panetelas Finas, Indian, Filipinos, Brevas Jorro

## ESTUDIO CASTILLA

Hace ampliaciones fotográficas para  
Centristas.

Prontitud y economía.  
Campo Mártires 3.-Sevilla.

ANUNCIE EN  
"EL FARO"

## ANUNCIOS BREVES

HASTA 8 PALABRAS. 0'50 PTAS. POR CADA PALABRA MAS, 0'10. EL  
IMPUESTO DEL TIMBRE A CARGO DEL ANUNCIANTE.

SE VENDE un coche marca Chevrolet. Razón: Garage Parrés. Jadú.

RECORDATORIOS Primera Comunión. Los más bonitos y más baratos en la imprenta Cervantes, 8. Se entregan impresos en el acto de encargarlos.

COMPRO y vendo muebles usados. Pasaje Recreo, 25.

COMPRO aparatos Pathe-Babi, películas, tipos y forniture máquinas escribir.

Ofertas: Academia Méndez Núñez, 5. Málaga.

MUEBLES, objetos ocasión compra y vende, Agencia Cherino. Cervantes, 8. Tel. 248.

CUBIERTAS de hule para máquinas de escribir. Casa Sánchez. Falange Española, 23. Teléfono 242.

## UNDERWOOD

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUM. 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS  
Y MARCHA NACIONALES

## CUMPLIMIENTO PASCUAL DE LA JUVENTUD FEMENINA DE ACCION CATOLICA

El sábado se celebró en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa el cumplimiento Pascual de las afiliadas a la Juventud Femenina de Acción Católica.

El altar estaba profusamente adornado con luces y flores, presentando un aspecto magnífico, y durante la misa de Comunión, se cantaron bellos motetes por muchachas de la Juventud.

Se acercaron a recibir el Pan de los Angeles, con el mayor recogimiento, unas trescientas muchachas, entre afiliadas a la Juventud y a la Sección de Menores de Acción Católica.

Terminada la misa, tuvo lugar la imposición de insignias a las nuevas afiliadas a la Organización, señoras:

Juanita Jordana; María Ignacia Alvarez Arenas; Carmen Prieto; Lola María Mas; Joaquina Bosque; María Luisa Lacalle; Paquita Robledo; Salvadora y Antonia Timoner; María Teresa Elizondo; Africa Carmona; Maruja Mollá; Antonio Jimenez; Leonor Rodríguez-Culler; María Jesús Gallego; Rosalia Becerra; Remedios Pulido; Jacinta Barriga; Dolores Juliá; María Ordoñez; María Mora; Araceli Penel; Antonia Clavijo; Concha Martínez; María Amores; María Navarro; Rosario Cubiles; María Navarro; Manuela Martínez; Antonia y Asunción Acevedo.

## PRIMERA COMUNION

El pasado domingo, 5, tuvo lugar en la Iglesia del vecino Poblado de Castillejos, la 1.ª Comunión y cumplimiento Pascual de los alumnos y alumnas de las Escuelas del "General Sanjurjo", siendo acompañados de sus respectivas Maestras, Sras. Clara de Medrano, Ursula Elias Sanjuan, y del Maestro don Francisco Huidobro, encontrándose el Altar profusamente adornado con bellísimas flores naturales, habiendo contribuido a ello las citadas Maestras, acudiendo al Templo gran número de fieles.

La misa fué oficiada por el Rvd.º P. Adolfo, Párroco de esta Iglesia, habiendo pronunciado con motivo de tan solemnisimo acto y con su estilo peculiar de gran oratoria una sentida y conmovedora Plática.

Una vez terminado tan solemnisimo acto, acudieron a los comedores de "Auxilio Social", invitados por la Sra. Presidenta y demás Sras. que componen tan grandisima Institución, siendo obsequiados todos los niños y niñas con un suculento desayuno a base de chocolate y leche, con suizos, dulces, etc. deshaciéndose en atención, con las criaturitas y demás invitados a la misma. Total que fué un día grandisimo y delicioso para los niños y demás concurrentes.

## MONTE DE PIEDAD Y CAJA DE AHORROS DE CEUTA

AVISO

El próximo día 18 a las 4 de la tarde, se celebrará subasta de los efectos y ropas vendidos en los términos reglamentarios, estando expuestos los días 15, 16 y 17 de 4 a 6 de la tarde.

Ceuta a 3 de Mayo de 1940.

LA DIRECCION.

## NATALICIO

Se han recibido en esta noticias de que, en Arcila, ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña, la distinguida señora doña Elena Laberon de F. de Amor, inventor de aquella región.

A la distinguida familia, le enviamos nuestra enhorabuena, puesto que tanto la madre como la recién nacida se encuentran en perfecto estado de salud.

# Ceuta

## VIAJEROS

Con dirección a la Península marcharon en el vapor correo el conocido industrial don Epifanio Hernández y su distinguida señora.

También marcharon don Emilio Aragón y la señorita Paz Pacheco, a todos ellos les deseamos grata estancia en la misma.

\*\*\*

Llegaron a nuestra ciudad procedente de la Península el Delegado del Ceuta Sport, don Enrique Cattaneo a quien acompañaba el famoso y conocido futbolista José Bravo, el cual se propone pasar unos días en nuestra ciudad.

Deseamos muy de veras que su estancia en esta le sea grata.

\*\*\*

También llegó a nuestra ciudad procedente de Madrid don Enrique Perpén Rodríguez, hermano del Cura Párroco de la Iglesia de nuestra Señora de Africa, a quien saludamos cordialmente.

## Natalicio

La distinguida esposa del Sr. don Fernando Benedicto Pérez, nacida ella (Elvira López) ha dado a luz un robusto niño primer fruto de su matrimonio.

Tanto a los padres como a sus abuelos paternos los señores de Benedicto Millán-Astray les enviamos nuestra más cordial enhorabuena.

## EXCURSION A MARRUECOS

En la tarde de ayer llegaron a nuestra ciudad los excursionistas que componen la segunda expedición organizada por el Comité Oficial de Turismo de Tetuán.

Esta segunda expedición la forman 26 turistas que proceden de diversos puntos de la Península.

Una vez llegados a esta se trasladaron a un hotel donde descansaron breves momentos. Más tarde estuvieron visitando distintos lugares típicos de los que se mostraron encantados.

En la mañana de hoy marcharán a Tetuán y en días sucesivos visitarán diversas Ciudades de la Zona.

Esperamos que los componentes de esta segunda expedición queden tan satisfechos de su viaje como quedaron los de la primera dada la buena organización y acierto con que se vienen desarrollando.

Al mismo tiempo felicitamos muy de veras al Comité Oficial de Turismo de Tetuán por su acierto al fomentar estas expediciones, a incrementar de esta manera el turismo en nuestra zona, lugar que tantos atractivos tiene para todo aquel que la visita.

## OCASION

SE VENDE INDISTINTAMENTE chalet Pedregalejo, Málaga, próximo playa. 275 metros edificado, dos plantas, 950 metros jardín, con dependencias, fachada carretera y tranvía y jardín lindante, 5.070 metros, tres fachadas, con dependencias, agua propia Torremolinos y pozo inagotable. Diríjanse a FRANCISCO CAMES, Plaza General Queipo de Llano, 3. Málaga.

## REGRESO

De Barcelona, donde ha pasado una larga temporada ha regresado nuestro buen amigo don Agustín Forné, acompañado de su distinguida esposa y su bellísima hija Afriquitá.

Nos complace mucho el regreso del buen amigo y familia, a quien saludamos.

## A MADRID

En la mañana de ayer, ha marchado a Madrid acompañado de dos de sus hijas nuestro buen amigo, el Propietario de la Imprenta Olimpia, don Juan A. Rodríguez, a quienes les deseamos buen viaje y feliz estancia en la capital española.

## CRUCES DE MAYO

En la noche de ayer, visitamos el patio de la Plazuela de Alfau, en donde ha sido instalada una preciosa Cruz, que se exornó con un gusto exquisito.

Había en el patio, una distinguida concurrencia y el plantel de chiquillas bonitas, daba al conjunto la más agradable intimidad.

Indudablemente, de entre todas las cruces que han sido preparadas, en esta tradicional y españolisima fiesta, es sin duda una de las más bonitas y en la que la concurrencia ha sido más selecta y las mujeres más bellas.

Merecen bien nuestra felicitación los organizadores de esta instalación.

## Baile en el local del Ceuta Sport

Como ya habíamos anunciado en números anteriores, el pasado domingo a las 10 y media de la noche tuvo lugar en el local del Ceuta Sport su segundo baile que esta Sociedad Deportiva ofreció a sus socios y familiares de estos.

Amenizó este, una magnífica orquesta que interpretó magistralmente los más modernos ballables, siendo premiada su actuación con muchas felicitaciones de todos los allí reunidos.

Asistieron al mismo infinidad de bellas y simpáticas señoritas de nuestra localidad, resultando animadísimo.

## RECAUDACION DE CONTRIBUCIONES E IMPUESTOS DEL ESTADO ZONA DE CEUTA

Se pone en conocimiento de los contribuyentes por el concepto de industrial, que hasta el día 10 del próximo mes de Junio se halla abierta la cobranza en período voluntario, de los recibos por el indicado concepto correspondientes al segundo trimestre del ejercicio actual, tanto de ordinaria como de accidental, advirtiéndose que transcurrido el indicado día 10 de Junio, los contribuyentes que no hubiesen satisfecho sus débitos incurrirán en el recargo del 20 por 100, que se reducirá al 10 por 100 si lo realizan dentro de los días comprendidos entre el 21 y el 30 del mes de Junio, ambos inclusive.

Ceuta, 6 de mayo de 1940.

EL RECAUDADOR, Angel Martínez

## Ayuntamiento de Ceuta

### PRESTACION PERSONAL A FAVOR DEL ESTADO

Aviso

Para el más exacto cumplimiento del Decreto de once del actual, se recuerda a todos los patronos, habilitados e individuos comprendidos en la Ley de diez y seis de marzo de 1939 sobre Prestación Personal a favor del Estado, la obligación de abonar durante el próximo mes de mayo, sin recargo alguno las cuotas devengadas en el primer trimestre del corriente año que aún no hubiesen sido entregadas.

Transcurrido el plazo señalado por el Decreto primeramente citado, se advierte a los patronos y habilitados que serán los responsables de no haber efectuado los correspondientes ingresos de las retenciones que han debido realizar de los haberes o jornales satisfechos por ellos desde la fecha que entró en vigor dicho impuesto en esta Ciudad.

El importe de las expresadas cuotas (también las individuales) deberán ser ingresadas en la Depositaria municipal durante las horas de las 12 a las 14.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 30 de Abril de 1940.

El Secretario del Ayuntamiento, Alfredo Meca.

\*\*\*

AVISO

Hasta las doce horas del próximo sábado once del actual, se admiten ofertas en pliego cerrado en esta Secretaría municipal y durante las horas hábiles de oficinas, para el alicautado de azulejo de 30'35 m/2 con arreglo al presupuesto que se encuentra de manifiesto en el Negociado de Obras de este Ayuntamiento, con el fin de proceder a la terminación de los bancos de la parte baja del Jardín de San Amaro.

Con las proposiciones se presentará carta de pago que acredite haber abonado en esta caja municipal, la cantidad de OCHEN PESETAS en concepto de fianza provisional y muestra del material a invertir en la obra mencionada.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 6 de Mayo de 1940.

EL SECRETARIO, Alfredo Meca.

## CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos  
Servicio directo a pie de obra

OFICINA:

Calvo Sotelo, 20

Tl. 4-0-3

## Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO

F. Trujillo González

José Antonio Primo de Rivera, núm. 26

AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS

CASA IBAÑEZ

La casa más surtida

Ultimas novedades

Vendo lineas desde 4.000 a 1.000.000 de pesetas

BUENAS RENTAS

Informes: Alfonso Aguilar. Contratista de Obras

Falange Española, 91.-CEUTA

# La Jornada



# Deportiva

## La Copa del GENERALISIMO

### El Ceuta Sport se elimina rá con el Betis Sevillano

#### Lo que nos dice el "directivo desconocido"

No sé que sería del reporter deportivo si en todo momento no contara con la amistad leal y sincera de ese directivo al que todos llaman "desconocido" y que, precisamente, es el más conocido de todos. Sin su ayuda, sin su colaboración, el reporter, repetimos, las pasaría muy mal y se vería imposibilitado de dar más de cuatro noticias a sus lectores. Vaya por delante nuestra gratitud al "desconocido" tan "conocido" y... ¡no traten ustedes nunca de averiguar su nombre!

Bien. Recien sorteadas las primeras eliminatorias para la "Copa del Generalísimo", torneo nacional que este año va a contar con el mayor interés, nuestro buen directivo nos da la noticia de que correspondiente al campeonato de Marruecos de II categoría, contendieron el pasado domingo en nuestro Estadio Municipal los onces del "Deportivo Ceuti" y "S. E. U." resultando vencedor el primero por 2 goals a 1.

El encuentro fué refidísimo y la falta de energía del árbitro designado para dirigirlo dió margen a que aquel se deslizara con alguna dureza, abundando las lesiones.

Dominó más el equipo estudiantil, pero la acertada defensa que de su marco hicieron las líneas traseras de los "deportivistas", impidieron que aquel dominio se tradujera en goals.

Los primeros en marcar fueron los chicos del S. E. U. y por medio de un remate de su extremo izquierdo.

Empataban los "deportivistas" al tirar bombeado un balón su centro delantero y —ya en la segunda parte— su medio derecha (el antiguo jugador del Ceuta, Caliani) lograba el goal del triunfo, gracias a un magnífico chut a todo un ángulo de la portería estudiantil.

El S. E. U. tuvo que jugar con solo 10 jugadores por haberse tenido que retirar, lesionado, su interior derecho.

En los vencedores destacó la gran labor desplegada por su trió defensivo y línea media, que hicieron de todo punto imposible un triunfo de los del

No oculta su alegría. Pese a que, para él, "er Beti" es un gran equipo y un enemigo difícilísimo para nuestros muchachos, considera que el Ceuta tiene probabilidades para hacer "algo" en esta eliminatoria. La baja forma actual del Betis y la seguridad absoluta de que el próximo domingo todos los jugadores locales van a dar una gran tarde, le hacen aguardar confiado a esta primera actuación de nuestro fútbol en el más interesante de los Torneos Nacionales.

Al aparentar alguna extrañeza, por esa alegría que invade a nuestro querido directivo, este nos dice:

Si, amigo Guerra. Existen motivos para creer en un buen rendimiento de nuestros muchachos el próximo domingo. La directiva ceuti que tú me jor que nadie sabes no regatea esfuerzo ni sacrificio, ha ofrecido grandes primas a sus jugadores para el encuentro del domingo con el Betis. Y además de esas primas, se ha acordado abonar a cada jugador la suma de 50 pesetas por cada tanto que el Ceuta marque al once sevillano.

Ante nuestro gesto de asombro, nos aclara:

Caso de que el Ceuta gane al Betis por 1 a 0, a todos los jugadores del once titular se les facilitará su correspondiente prima, más diez duros a cada uno de ellos. Si el triunfo es por dos tantos serán veinte los duros que se les facilitarán a cada uno. Y así sucesivamente. Los tantos que marquen, en resumen, se pagarán a diez duros por barba. (Los goals de ventaja, creemos nosotros).

Hombre, decimos, eso esta pero que muy requetebien. En el logro de los tantos participan todos los jugadores y no única y exclusivamente el que termina con el balón en las mallas contrarias. Desde el portero a los extremos todos participan en ello y no es justo que solo se premie al autor del disparo afortunado. Así, desde luego, cabe esperar que todos se partan el pecho, como vulgarmente se dice, y que el próximo domingo veamos a once "jabatos" peleando en nuestro Estadio Municipal. Se pondrá interés en ganar. Y se pondrá otro interés en que se gane por amplio margen que, además de asegurar la eliminatoria, lleve a los bolsillos de cada jugador unos cuantos billetes

## El domingo en el Estadio

### El «Deportivo Ceuti» venció (2 - 1) al «S. E. U.»

Correspondiente al campeonato de Marruecos de II categoría, contendieron el pasado domingo en nuestro Estadio Municipal los onces del "Deportivo Ceuti" y "S. E. U." resultando vencedor el primero por 2 goals a 1.

El encuentro fué refidísimo y la falta de energía del árbitro designado para dirigirlo dió margen a que aquel se deslizara con alguna dureza, abundando las lesiones.

Dominó más el equipo estudiantil, pero la acertada defensa que de su marco hicieron las líneas traseras de los "deportivistas", impidieron que aquel dominio se tradujera en goals.

Los primeros en marcar fueron los chicos del S. E. U. y por medio de un remate de su extremo izquierdo.

Empataban los "deportivistas" al tirar bombeado un balón su centro delantero y —ya en la segunda parte— su medio derecha (el antiguo jugador del Ceuta, Caliani) lograba el goal del triunfo, gracias a un magnífico chut a todo un ángulo de la portería estudiantil.

El S. E. U. tuvo que jugar con solo 10 jugadores por haberse tenido que retirar, lesionado, su interior derecho.

En los vencedores destacó la gran labor desplegada por su trió defensivo y línea media, que hicieron de todo punto imposible un triunfo de los del

S. E. U.

En los vencidos también cabe destacar a su pareja de defensas, su medio izquierdo y a su delantero centro.

Al faltarle uno de sus delanteros, el equipo estudiantil se vió imposibilitado de ganar. Aún con sus cinco hombres de la vanguardia, éstos hubieron tenido que realizar un gran esfuerzo para desbordar a la acertadísima pareja defensiva integrada por Paublete-Pepín. El encuentro, pues, se redujo a un duelo entre medios y defensas, sin que ninguna de las dos delanteras fueran capaces de inclinar a su favor la contienda. Y de este duelo aparecía un empate a un goal en el marcador, hasta que un medio trajo en tanto un balón servido por el extremo izquierdo deportivista.

Tuvo este partido un mal arbitraje. Y este lo fué a cargo del aspirante a colegiado señor Labrador. Dejó transcurrir el match violentísimamente, sin acertando a cortar un solo nato de juego sucio. Los jugadores de uno y otro bando no iban a un balón sin que este presenciara toda una serie de patadones y zancadillas, ante la pasividad del señor de la ocarina. Atornillado en el centro del campo, el señor Labrador fué un espectador más.

## FUTBOL MODESTO

El domingo se enfrentaron en el Llano de la Estación los equipos C. D. Numancia y Racing Club, venciendo los primeros por el resultado de 5 a 2.

En la primera parte dominó mas el Racing, consiguiendo marcar dos tantos, obra de Abad, finalizando el primer tiempo con 2 a 1 a favor de los muchachos del Racing.

En la segunda parte, decayó mucho el juego del Racing, aprovechándose el Numancia que dominó mucho a sus contrarios, consiguiendo introducir cuatro nuevos tantos en la meta del Racing.

Los goles del Numancia fueron marcados por Alvernors y Cantero.

Los equipos se alinearon así:  
C. D. Numancia: Renati; Portillo Cívico; Benitez, Alarcón, Miranda; Orasco, Cantero Alvernors, Peral y Diaz.

Racing Club: Pepe; Luque, Trujillo; Antonio, Pepín, Pecino, Abad

de esos grandes y que contienen un buen número de los pequeños. ¿Más noticias querido amigo?

Por ahora no. Siguen las gestiones para nuevas adquisiciones, pero no sabemos si éstas... Yo creo que hasta fin de temporada no veremos nuevos elementos. Todos los equipos participan en la Copa y nadie querrá desprenderse de este o aquel jugador. Habrá que esperar hasta junio. Pero conste que en nosotros no consiste. La directiva está dispuesta a todo, para que Ceuta cuente con el equipo que se merece. Lo que hace falta es un poquito de suerte y... ¡tiempo al tiempo!

Nosotros comprendemos perfectamente. No es tarea fácil por ahora el traer jugadores. Después, cuando la temporada oficial quede cerrada y aquellos libres, será llegada la hora de dar el golpe definitivo para la reconstrucción de nuestro once titular. Ahora solo cabe esperar a hacer un brillante papel ante el Betis en esta primera eliminatoria. Y también que el próximo domingo veamos uno de los mejores partidos de la temporada. Es bastante y... ¡ya vendrán días mejores! — J. G.

Rómero, González, Melendez y Tomasín.

El domingo en el campo de la Estación se enfrentaron los equipos Badajoz y Cervantes F. C. venciendo estos por un gol o cero.

El único gol que se marcó fué obra de Roman.

Alineaciones: Badajoz F. C.: Creus Becerra, X.; Almagro, Cuesta, Carmona; Manolo, Felipe Sebastián Chico y Anta.- Cervantes F. C.: Moreno; Luque, Zocato; Mur, Ruiz, Vilches; Martos, Dominguez, Borrego, Pepillo, Román.

En el campo de la Estación contendieron los equipos Africa F. C. y Sevilla F. C. venciendo los primeros por tres tantos a dos.

El primer tiempo terminó con uno a cero a favor del Sevilla.

En el segundo tiempo se impusieron los muchachos del Africa, logrando introducir tres tantos a uno.

Los autores de los tantos fueron: Saez 2, Becerra 1; por el Sevilla, Manolin y Rios.

Los equipos se alinearon de la siguiente forma:

Africa F. C.: Manolo; Miguel, Lorenzo; Juan, Botito, Pedro; Núñez, Orsi, Saez, Becerra, y Miguelillo.

Sevilla F. C.: Batate; Pepin, Teñiza; X, Manolin, Rafael; Hoyitos, Moreno, Pepe, Manuel y Rios.

## Italia vence a Alemania por tres a dos

Milán, 6. — Ante sesenta mil espectadores ha ganado Italia el partido de fútbol contra la selección alemana, por tres a dos.

Con este partido, ha conseguido Italia su sexta victoria sobre Alemania. — EFE.

## La fase final de la segunda división

### EL MURCIA ASCENDIDO A PRIMERA DIVISION

#### Deportivo Coruña jugará partido de promoción con el Celta de Vigo

#### SEGUNDA DIVISION

Donostia, 2; Levante, 3.  
Cádiz, 0; Murcia, 2.

#### CLASIFICACION

Equipos	J.	G.	P.	E.	F.C.	P.
Murcia	8	4	3	1	15	16
Coruña	8	4	3	1	15	11
Cádiz	8	3	2	3	16	13
Levante	8	3	3	2	13	14
Donostia	8	2	5	1	12	17

#### NUESTROS COMENTARIOS

Con la jornada última dió por finalizado el torneo de campeones de la segunda división.

Equipos que al principio obtuvieron triunfos rotundos dentro y fuera de casa, hicieron ver a la afición española sus posibilidades de ascenso a la División de los equipos más fuertes, pero después de conocer los resultados que en todo el torneo han obtenido, han dejado bien claro que es imposible hacer cábalas con equipos que aun están muy lejos de lo que debe ser el fútbol. Lo mismo ha sucedido en la primera división, en su campeonato de Liga. Solamente unos equipos, han demostrado poseer una buena técnica, aunque eso si mucho entusiasmo y deseo de sobrepasarse a si mismos.

Después del tiempo que ha transcurrido, en el que gran parte de los equipos españoles han permanecido en la inactividad, debido a las consecuencias de la guerra, no se podía esperar más de este deporte. Solo un año de paz en España, ha sido suficiente para encauzar al fútbol por senderos tales, que ha permitido al seleccionador nacional García Salazar pensar en la formación de un equipo que pueda representar a España.

Si en un año se ha conseguido tal adelanto y se han destacado figuras nuevas en este deporte, no cabe la menor duda que a medida que el tiempo vaya pasando y con el impulso tan enorme que se ha dado en España, a la práctica del esférico, se irán descubriendo nuevos valores y los equipos se irán recuperando hasta conseguir cierta regularidad en el fútbol.

En este torneo de la segunda división, hemos visto, sobre todo a tres equipos, que por sus actuaciones nos hacían pensar en la probabilidad de conquistar el primer puesto y pasar a la primera división. Deportivo de la Coruña, Cádiz y Levante, fueron los que la afición había puesto su atención, pero cuando más confiado se estaba en el triunfo de ellos para alcanzar el ascenso, las sorpresas se han ido sucediendo de tal forma, que aquellos que se les había considerado como los más flojos, y relativamente lo eran, y que hasta llegaron a osentar el farolillo rojo, se han remontado a la cumbre y han conseguido conquistar el título de campeón.

En Cádiz y contra el equipo que figuraba en el primer puesto, cuando toda la afición presagiaba por descontento la victoria del equipo gaditano; el Murcia, en una tarde inspirada, arrebató limpiamente dos puntos que le sirvieron para tal honor

# Desarrollo DE LA GUERRA

# ESCANDINAVIA

## INGLATERRA

Chamberlain, según el "Times", se verá hoy en situación muy crítica. -- Combate en medio de una violenta tempestad de nieve. -- Barco inglés hundido. -- Visita a Chamberlain de un ministro noruego. -- Dos aviones ingleses resultaron averiados.

### LO QUE OPINA "EL TIMES" DEL GOBIERNO CHAMBERLAIN

Londres, 6. — Refiriéndose a la sesión de mañana en los Comunes, el "Times" estima que pondrá en una situación muy crítica al Gabinete Chamberlain. — EFE.

### DICEN DE LONDRES QUE TYRTENE, HA SIDO BOMBARDEADO

Londres, 6. — En la mañana de hoy la aviación alemana ha bombardeado la ciudad de Tyrtene, por suponer que se encontraba en ella el Rey Haakon. — EFE.

### UN COMBATE EN MEDIO DE UNA VIOLENTA TEMPESTAD DE NIEVE

Londres, 6. — Los combates en los alrededores de Narvik se han desarrollado ayer en medio de una violenta tempestad de nieve. Los alemanes han sido rechazados al Norte del ferrocarril que conduce a Narvik. Por otra parte se sabe de fuente cierta, que los combates continúan en Esterdal. Se añade que los noruegos han lo-

grado éxitos parciales sobre los alemanes. La ciudad de Oss se encuentra ardiendo, como también los bosques circunvecinos. — EFE.

### EL "AFRIDI" HA SIDO HUNDIDO

Londres, 6. — El navío británico "Afridi" cuyo hundimiento ha sido anunciado oficialmente hoy, desplazaba 1.870 toneladas y pertenecía a la clase "Trival", de la que era jefe de flotilla. Llevaba una tripulación de 219 hombres. — EFE.

### EL MINISTRO NORUEGO KOTH VISITA A CHAMBERLAIN

Londres, 6. — El Ministro de Negocios Extranjeros de Noruega, Koth ha visitado esta tarde al Primer Ministro, Chamberlain, en su residencia de Downing Street. — EFE.

### DOS AVIONES INGLESSES AVERIADOS

Londres, 6. — El Ministerio del Aire inglés anuncia que dos hidroaviones "Dunderland" han sido atacados y averiados por fuego de ametralladora de los alemanes, cuando se encontraban anclados ante las costas noruegas en el día de ayer. — EFE.

## ALEMANIA

Buque de línea alcanzado. -- Comentarios de la prensa alemana. -- Las fuerzas alemanas ocupan nuevas posiciones. -- Los noruegos parece ser renuncian a continuar la lucha.

### UN BUQUE DE LINEA ALCANZADO POR UNA BOMBA.- EXPLOSION DE UN DEPOSITO DE MUNICIONES

Berlín, 6. — La aviación alemana atacó a fuerzas navales enemigas que se encontraban en las aguas de Herdeta. Cerca de este puerto, un buque de línea enemigo fué alcanzado por una bomba de grueso calibre, según informa la D. N. B., que añade, que una gran humareda demostró el éxito positivo de las bombas.

Como consecuencia de un ataque contra un campamento enemigo, hizo explosión un depósito de municiones EFE.

### LOS PERIODICOS ALEMANES DICEN QUE INGLATERRA QUIERE QUE LAS BATALLAS SE LIBREN LEJOS DE SUS COSTAS

Berlín, 6. — Los periódicos alemanes prestan viva atención a la actitud de los ingleses en el Mediterráneo y señalan que la tensión se ha extendido a los países del Sur y del Este. El "Deutch Allgemeine Zeitung" cree que Inglaterra trata de extender la guerra y quiere que las batallas se libren lejos de sus costas, en donde ahora ha sido tan rudamente golpeada. EFE.

### LOS ALEMANES OCUPAN LA CIUDAD DE NOSTOLI

Berlín, 6. — Las tropas alemanas han ocupado la ciudad noruega de Nostoli, situada aproximadamente a unos doscientos cincuenta kilómetros al Norte de Trondhjem. — EFE.

### CRONICA MILITAR DE LA D. N. B.

Berlín, 6. — Los combates en los

alrededores de Narvik continúan como en los días anteriores. Una sección de cazadores alpinos franceses que atacaron a las tropas alemanas, ha sido rechazado y ha dejado en su retiro poder varios muertos. Las fuerzas aéreas han atacado al Norte de Narvik a las tropas enemigas, y han producido grandes pérdidas entre los contingentes del enemigo.

Una bomba ha alcanzado un depósito de municiones que servía para el aprovisionamiento de los combatientes. El depósito voló en su totalidad. Otro barco ha sido alcanzado en la región de Narvik por una bomba de grueso calibre. La superioridad de las fuerzas aéreas alemanas sobre la flota británica ha quedado demostrada en las últimas operaciones de Noruega. Según esta consideración, ha llegado la retirada de las fuerzas navales del radio de acción de la aviación alemana. Las tropas alemanas que han salido de Grong, han continuado su avance sin encontrar resistencia.

Los noruegos no tienen intención de continuar la lucha después de la retirada de los ingleses. El número de las pérdidas submarinas del enemigo, han aumentado en las últimas veinticuatro horas. Un submarino británico que había chocado con una mina en el Scagarrak ha sido capturado por los aviones alemanes y se ha visto obligado a ser conducido a un puerto por la marina alemana. El Comandante del submarino había sido tomado a bordo de uno de los dos aviones que le conminaron a rendirse. — EFE.

## LA GUERRA

## Anglo - Franco - Germana

## COMUNICADOS

### INGLES

El Almirantazgo niega veracidad a la noticia del hundimiento de dos unidades. -- Calma en Narvik.

### ALEMAN

Otro navío de guerra británico fué alcanzado. -- Las tropas alemanas se hallan próximas a la frontera sueca. -- Submarino británico aprisionado, llevado a puerto alemán. -- Dos aparatos enemigos derribados.

### FRANCES

Es atacado por la aviación alemana un convoy francés sin tocar a ningún cargo pero hundiendo un torpedero y salvándose gran parte de la tripulación.

### COMUNICADO DEL ALMIRANTAZGO INGLES

Londres, 6. — El Almirantazgo, comunica:

"Carecen de veracidad las noticias alemanas según las cuales fueron hundidos un navío de guerra británico y un crucero de la clase "York", en las operaciones desarrolladas a la altura de Namsos". — EFE.

### COMUNICADO DE GUERRA INGLES

Londres, 6. — Comunicado del Ministerio de la Guerra:

"No hay nada que señalar en la zona de Narvik". — EFE.

### COMUNICADO DEL ALTO MANDO ALEMAN

Berlín, 6. — Comunicado del Alto Mando del Ejército alemán.

"No hubo ayer combates de importancia en la región de Narvik. El enemigo ha reforzado su artillería en el Norte. Los aviones de combate alemanes atacaron a las tropas aliadas en Narvik y lograron tocar con una bomba de gran calibre a un navío de guerra británico.

Asimismo atacando un campo enemigo, bombardearon con éxito un depósito de municiones, que explotó. Al este de Namsos han continuado los ataques en dirección Norte.

En Noruega Meridional y central han terminado las operaciones de pacificación. Las fuerzas alemanas se encuentran actualmente al Este de Roeros, cerca de la frontera sueca. Dos hidroaviones ingleses han sido atacados y ametrallados. Los dos hidroaviones han resultado averiados. Ayer domingo, fué capturado por dos aviones alemanes, en el Cattetat, un submarino británico, que ha sido averiado por una mina. Estos aviones alemanes se posaron resultamente al lado del submarino inglés sobre las aguas. Han sido hechos prisioneros el Comandante y un oficial del submarino.

Fuerzas de protección de la Marina de guerra alemana han remolcado al submarino inglés hasta un puerto alemán.

Han sido derribados dos aparatos ingleses, tipo Bristol. En el frente del Oeste nada importante que señalar. — EFE.

### COMUNICADO DEL ALMIRANTAZGO FRANCES

París, 6. — Comunicado del Almirantazgo francés:

"El día 3 de mayo ha sido atacado por la aviación enemiga un convoy de transporte en el Mar del Norte.

Ningún cargo del convoy interaliado ha sido tocado. El contratorpedero "Bison", que marchaba en la escolta, ha sido hundido. Una gran parte de la tripulación ha podido ser salvada. Los familiares de las víctimas han sido avisados". — EFE.

## Otras noticias

## del Extranjero

### SE ANUNCIA LA REDUCCION DE RACIONES DE MANTECA Y AZUCAR EN INGLATERRA

Londres, 6. — El Ministro de Abastecimiento, Lord Wolton, ha anunciado a los periodistas que el pueblo inglés, tiene que estar preparado en fecha próxima para sufrir una reducción en la ración de manteca a consecuencia del cese de suministros procedentes de Dinamarca.

Añadió que también va a ser disminuida la ración de azúcar. La ración actual de mantequilla que es de media libra, será disminuida a un cuarto de libra por semana y persona. — EFE.

### PARA COMBATIR EL RAQUITISMO SE SOMETE LA LECHE A LOS RAYOS ULTRA - VIOLETA

Berlín, 6. — En Francfort se está aplicando con éxito un nuevo sistema para combatir el raquitismo. Millares de litros de leche son sometidos a los rayos ultra-violetas, habiendo como probado los médicos que los niños afectados por el raquitismo, que se alimentan con esta leche, obtienen la curación completa.

La leche no se altera en sabor, ni olor, al ser sometida a la acción de los rayos ultra-violeta. — EFE.

### BAJO LA PRESIDENCIA DE LEBRUN SE REUNE EL COMITE DE GUERRA

París, 6. — El Comité de Guerra se ha reunido esta tarde en el Eliseo, bajo la Presidencia de Lebrun. — EFE.

# Tetuán

## VELADA

### Círculo La Unión Mercantil

El pasado domingo se celebró en este Círculo una gran velada de baile viéndose los salones del mismo concurridísimos por bellas y simpáticas señoritas que daban un aspecto de brillantez y simpatía dignos de una Sociedad como el Círculo La Unión que en Tetuán cuenta con tantos y buenos recuerdos de sus mejores épocas y que por lo que se ve la nueva Junta Directiva se propone el que vuelva a ocupar el rango que le corresponde.

La Comisión de Festejos han recibido muchas felicitaciones por lo bien organizados que están los festivales que en el mismo se vienen celebrando los cuales se superan.

Publicamos una fotografía con el aspecto del salón en uno de los descansos de la Orquesta, la cual dirige la Señorita Ana Simón y que también ha cosechado muchos aplausos.

## AUXILIO SOCIAL

Movimiento de servicios correspondientes al día de ayer, lunes:

Comedores: Niños asistidos 351 menores de 12 años. Sexagenarios e impedidos, 77.

Menú: Mañana. Lentejas con arroz, Arroz con leche.

Tarde: Sopa de pastas y almejas a la marinera.

Centro de Alimentación Infantil: Niños españoles. Botellines gratuitos, 662, de pago 54. Raciones especiales a los mayores de 3 y menores de 5, 22. Papillas 72.

Niños musulmanes. Botellines gratuitos 494, de pago 6. Raciones especiales 1. Papillas gratuitas 40.

Talleres y Roperos. Prendas facilitadas: Colchones 4. Batas de señora, 2. Vestidos negros 3. Idem de niña 3. Sábanas 3. Alpargatas 3 pares.

Información. Visitas e informaciones practicadas de peticiones pendientes: 2.

## AVISO

La Agencia Madrid pone en conocimiento de su distinguida clientela que ha cesado al frente de la Sucursal de Castillejos don David Ezagury, continuando el servicio con personal competente.

## Neumáticos

En el Garage Continental se liquidan gran cantidad de cámaras que por dejación de sus dueños no han sido recogidas, ni pagadas después de recompuestas.



Un detalle de la magnífica velada celebrada en el casino La Unión, la noche del domingo anterior.

## Inauguración de la Exposición de los trabajos presentados en el concurso fotográfico

Como ya digimos en su día el Comité Oficial de Turismo de la Zona anunció un concurso fotográfico a fin de que los profesionales o aficionados enviaran fotografías artísticas de Marruecos y otras que recogieran asuntos o momentos de interés en las épocas pasadas.

Este concurso ha constituido un éxito y en la tarde de ayer, en el salóncito de la Jefatura Territorial de Prensa, fué inaugurada la exposición de estos trabajos.

Al acto asistieron, el Excmo. Sr. Alto Comisario, general Asensio, acompañado de S. E. el Secretario General de la Alta Comisaría don Tomas García Figueras, diversas autoridades de la plaza y otras numerosísimas personas que recorrieron la exposición, quedando muy complacidos de los trabajos recibidos y de su presentación.

En cuatro estantes y sobre una mesa central están colocadas las fotos. Son casi todas de interesantes motivos artísticos —con gran belleza y gusto— captados de los rincones pintorescos de Tetuán, Larache, Chauen y algunas otras de las restantes poblaciones. Hay además, diversas que reflejan algunos actos celebrados por los años 1924 al 27.

Los tonos de luz, suaves y claros de estos rincones; las figuras captadas de momento o los detalles artísticos, están recogidos en las fotografías que a gran tamaño y con su lema e inscripción correspondiente figuran en la exposición. S. E. el Alto Comisario, muy complacido del éxito de la citada exposición felicitó efusivamente al secretario del Comité de Turismo señor Olmo.

Esta, a no dudar, será visitada por numerosísimas personas, no solamente por los amantes del arte, sino por cuantos se interesen por las cosas de Marruecos.

## AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que el establecimiento denominado "Café Moderno" sito en la Plaza de Muley el Medhi, ha sido adquirido por Don José Ventura Amaya el cual atenderá cuantas reclamaciones se le presenten hasta el día 15 del mes actual.

ANUNCIESE EN "EL FARO"



Un detalle de la exposición que fué inaugurada ayer. (Foto: García Cortés)

## Asociación Mutuo Beneficencia de los Funcionarios del Cuerpo Administrativo y demás personal al servicio de la Administración de la Zona

### ANUNCIO

Esta Sociedad proveerá por concurso-examen una plaza de Auxiliar para la Secretaría, dotada con 3.000 pesetas anuales de sueldo, siendo cuatro horas diarias la permanencia en la Oficina. Los aspirantes dirigirán sus instancias, debidamente reintegradas, al Presidente de la Asociación, antes del veinte de mayo, justificando tener 17 años cumplidos y no pasar de 35.

Los admitidos efectuarán los siguientes ejercicios: 1.º Copia de un escrito a máquina. 2.º Escritura al dictado de un párrafo y análisis de éste. 3.º Resolución de dos problemas de Aritmética. Serán preferidos, en igualdad de puntuación, los huérfanos de funcionarios de la Zona o hijos de éstos, que fuesen mutilados o excombatientes.

## Junta de Servicios Municipales de Tetuán

### AVISO

Por el presente se recuerda a todos los propietarios de fincas urbanas en esta Ciudad, la obligación en que se encuentran de proceder al blanqueo general de las fachadas, en los tonos de color aprobados por esta Junta, para dar cumplimiento al artículo 102 de las Ordenanzas Reguladoras de las Construcciones Urbanas de la Zona y que se refiere al "Ornato Público y Conservación de Edificios".

Asimismo se espera de los señores propietarios que siguiendo las normas de higiene y salubridad, conserven los patios y azoteas en las mejores condiciones de enladrado y limpieza, interesando de los inquilinos la continuación de este estado de limpieza en lo sucesivo cuidando aquellos de no almacenar en los patios ni azoteas efectos contrarios a la higiene y salubridad de los mismos.

Tetuán, 24 de abril de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

V.º B.º

EL INTERVENTOR LOCAL.

## Anuncio breve

SE VENDEN casetas de baños en Río Martín. Informes: Agencia Rauda, Tetuán.

MODISTO NOVEL. Cardenal Cisneros número 2, Segundo derecha. TETUÁN

## Larache

### PRIMERAS COMUNIONES

En la mañana del domingo, treinta y seis alumnos del Colegio de la Academia Politécnica, de los Hermanos Maristas, recibieron la Primera Comunión de manos del Ilustrísimo señor Obispo de Gallipolis, resultando esta fiesta religiosa, verdaderamente solemne, ya que el templo católico se encontraba materialmente lleno de fieles.

Por la tarde unas cuarenta niñas del Colegio de Nuestra Señora de los Angeles, que dirigen las Rvdas. Hermanas Franciscanas, y que recibieron su Primera Comunión, el pasado día 4, concurrieron a la Iglesia de Nuestra Señora del Pilar, para ofrecer flores a la Santísima Virgen.

Durante esta solemnisísima fiesta religiosa, varias niñas pronunciaron sentidos versos, dedicados a la Virgen María, que fueron escuchados por centenares de fieles que asistieron al acto.

### UNA BODA

A las cuatro de la tarde del domingo, se celebró en la Iglesia de Nuestra Señora del Pilar, el enlace de la bellísima señorita Mercedes Román Fuentes, hija del antiguo y estimado contratista de esta plaza don Francisco, con el joven Eduardo Espinosa Tavera. La novia que vestía un elegantísimo traje blanco de desposada, adornado con las simbólicas flores de azahar entró en el templo del brazo de su padre don Francisco Román que actuó de padrino, y el novio del brazo de su madre doña Trinidad Tavera Millán que actuó de madrina.

Bendijo la unión de los nuevos y jóvenes esposos, el Presidente de la Comisión Católica Rvdo. Padre Pedro Martínez, y entre los numerosos invitados, figuraban en unión de sus distinguidas familias, don José Gutiérrez, el Jefe Comarcal del Movimiento Sr. Sánchez Ferrero, el Sr. Juez de Instrucción, Don Eugenio Mora, Sr. Representante del Ministerio Público, don Julio Gutiérrez Barneto, el doctor Teresa y otras personalidades.

En el domicilio de los padres de la joven señora de Espinosa, fué servido los invitados un exquisito lunch, brindándose por la felicidad de los nuevos esposos que a las seis de la tarde emprendieron su viaje de novios a Ceuta, desde donde continuarán a la Península, y, a los que enviamos nuestra cordial felicitación que hacemos extensiva a sus respectivas familias.

## SE VENDE

dos casas recién hechas en la parcela número 87 Jadú. Informes: Gumersindo Fernández. Dar Riffien y Garage Peña. Jadú.

## Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 26.

# DEPORTIVAS

(Viene de la página 4)

y también para dejar vacilantes a los aficionados españoles con el resultado obtenido.

El D. Coruña, había terminado ya el domingo anterior la competición su situación, después de su inesperada derrota en la Condomina, no fue del todo mala. Esperábamos llegar a enfrentarse en partido de promoción con el Celta de Vigo y debido a su mayor "gol average" con el Cádiz, llega a realizar este presagio.

El Cádiz, después de una campaña brillante, no solamente no ha conseguido el esperado ascenso a la primera división, sino que tampoco ha podido lograr competir contra el Celta y con su catastrófico resultado en su propio terreno, ha defraudado con siderablemente a los innumerables admiradores y aficionados.

El Levante es otro de los equipos que no tienen regularidad. Tan pronto gana como pierde en su terreno y su marcha ascendente en los primeros partidos de este torneo, hacia considerarse como favorito, pero en consecuencia a sus últimas actuaciones, ha quedado haciéndole compañía al último de la clasificación. Perdió frente al Murcia y sin embargo el pasado domingo, ganó al Donostia en campo ajeno.

CHE.

## En Tetuán

### El Tehad Riadi derrota al Nacional F. C. por 9 a 0

En el campo de fútbol de la Sociedad Hípica se celebró el domingo el encuentro entre el Nacional F. C. de Ceuta y el Tehad Riadi.

A las cinco y media empezó el partido, alineándose los equipos a las órdenes del Sr. Barranco.

Hace la salida el Nacional y Garrido, delantero centro, marca de manera imparable el primer gol de la tarde. Nuevamente el balón en juego, y se produce el segundo gol para el Tehad. Van veinte minutos de juego.

A pesar de llevar dos goles a su favor la Unión Deportiva no da de sí todo lo que puede y a causa de ello se ven buenos avances de la delantera del Nacional. El juego continúa al terno. Hay unos minutos de peloteo insulso por parte de los dos bandos contendientes, hasta que Ali, extremo izquierda local, en una arrancada marca el tercer gol.

A partir de este momento el Nacional se desinfló. No existió en el campo. El Tehad jugaba a placer cuanto quería, ejerciendo un dominio completo sobre su contrincante. Y así lle-

gó el cuarto gol. Fue una jugada del ala izquierda.

Hay varios avances del Nacional, que son cortados por la magnífica labor defensiva local.

Llega el quinto goal, siendo Garrido el autor, y con este resultado termina la primera parte.

En el segundo tiempo el Nacional sale más animado y tienden a buscar goles para aminorar el tanteo. La confianza en la victoria del Tehad, hace que durante algún rato se vean dominados por el juego brioso de sus contrarios. Pero poco a poco presiona de nuevo el equipo local, y marca el sexto gol, siendo también Garrido el encargado de hacerlo.

El juego ya no decae por parte de los locales, y desde este momento solo un equipo existe en el campo, el Tehad Riadi. El dominio es ya completo, y tres nuevos goles elevan el tanteo a nueve. Cholas, Mahayub y Garrido han sido los autores.

El arbitraje del señor Barranco, imparcial en todo momento.

De los jugadores del equipo visitante se distinguieron el medio centro, la defensa y los dos interiores. El equipo acusa falta de entrenamiento pero supo perder, sin hacer en ningún momento juego sucio.

Por el Tehad Riadi todos magníficos. Esta enorme victoria, le coloca en posición segura para el encuentro del próximo domingo.

## En Larache

### El Lukus C. N. S. vence al Juventud Sindical

Con buena tarde y un lleno imponente, se celebró en el Campo de Santa Bárbara el anunciado encuentro de Campeonato entre los potentes equipos Lukus C. N. S. de Larache y Juventud Sindical F. C. de Tetuán triunfando los primeros por dos tantos a cero.

Se nota un general nerviosismo en los veintidos jugadores.

Los del Juventud Sindical llegan con más frecuencia a la meta del Lukus por lo que su guardameta tiene que emplearse a fondo.

Continuaba el dominio por parte del Juventud Sindical, cuando a los cuarenta minutos del primer tiempo se adelantó el Lukus en el marcador, este tanto obra del extremo izquierda, al recoger un pase por bajo del medio centro.

A los pocos momentos antes de terminar el primer tiempo llegó la gran parada de la tarde, a cargo de Remacho (guardameta del Juventud Sindical). Cuando todo el público daba ya por conseguido el nuevo tanto para el Lukus. Remacho salió de entre la "Melee" que se produjo, con el esférico en la mano, incomprensiblemente. La ovación que oyó el meta tetuaní perdurará en el recuerdo de la afición.

Y llegó el descanso con un tanto a favor del Lukus.

Salió el Lukus en la segunda parte con una acometividad que iba a ser como un supremo esfuerzo por lograr la victoria.

Pero no pudo evitar el Juventud Sindical que dominando el Lukus con alguna insistencia en busca del nuevo tanto y no tardó en que llegara este. Lo había producido, a los veinticinco minutos, una mano de Conejo.

Y así se llegó al final del partido con la victoria de dos tantos a cero a favor del Lukus.

Se distinguieron por el Juventud Sindical la defensa y línea media.

Y por el Lukus el guardameta que

## Miscelanea Deportiva

Mire usted que casualidad; ahora resulta que la cantera del fútbol es a base de hombres de barba y pelo en pecho.

\*\*\*

Pero hombre, eso no. ¿Ustedes no comprenden que los modestos sobre todo deben ser jovencitos...?

\*\*\*

Créame, el fútbol modesto debe ser compuesto por juventud. Si no, dénese cuenta del Valencia F. C. Vió muy joven un Mundo, total 19 años, y ahora el Mundo está llamado a ser internacional.

Si señor; la cantera debe ser de hombrecitos que no estén casados. Eso de jugar con barba y bigote... era antes.

\*\*\*

Cantera: Sitio donde se saca la piedra para labrar.

Cantera en el fútbol: Hombrecitos de 16 a 20 años que se "pescan" de equipos noveles para equipos profesionales, y... ¿quién sabe si pueden ser como el Mundo ese.

\*\*\*

¡Ah! y los árbitros... pero hombre lo menos que se debe hacer es procurar que esos muchachos no se lesionen. ¿O es que no saben lo que hacer con el pito?

\*\*\*

De los merengues, ¿qué? Pues de los merengues, hasta el domingo que viene, ná.

\*\*\*

¡Hombre! y a propósito de merengues: Momentos antes de salir el día tres el vapor correo que llevó a los muchachos del Betis para la península, vimos como un directivo muy conocido, estrechaba la mano a uno de estos chicos, muy sonriente. Cuando salía el barco gritó: ¡Bueno... hasta dentro de diez días, que nos veremos nuevamente!

\*\*\*

La verdad, es, que si no hubiera gritado, no lo hubiéramos oído.

\*\*\*

Si señor: che significa una palabra valenciana, pero, no por eso tiene que ser valenciano quien la utiliza.

\*\*\*

A los muchachos de los equipos no profesionales es muy conveniente enseñarles lo que es el fútbol. Deben tener entrenadores y éstos deben indicarles cómo se ha de jugar.

\*\*\*

El pasado domingo, había 22 jugadores en el campo Municipal. Muchas ganas de jugar, mucha codicia, si señor, pero... ¿qué más?...

\*\*\*

Un toque de balón, zás, la pelota a la bahía. otro, la pelota a la bahía. ¿Y aquel que desarrolló un bonito juego, pase tras pase, combinación tras combinación y siempre que chutaba, la pelota entraba en la portería...? Así se juega al fútbol. ¿Ustedes no le vieron?, pues nosotros tampoco.

\*\*\*

¡Señores! hay que mover esa juventud. Hay que hacer de cada uno de estos jugadores un Mundo... por lo menos.

tuvo una gran tarde, el medio centro, el extremo izquierda y el delantero centro.

En este partido le acompañó la mala fortuna al Juventud Sindical que verdaderamente lebió ser el vencedor, por su gran entusiasmo, amor propio y el intenso dominio que ejerció en el campo.

Arbitró Prado que lo hizo a maravilla. — M.

¡No deje de ver...!

# Augusto OLIVAN!!

Super-producción NACIONAL



Gran Atracción

Modelo 6-22-40

## Hijos de Agustín Blazquez

JEREZ DE LA FRONTERA

Un vino de Fama

CARTA BLANCA

Un vino Fino

SOLERA ELEGANTE

Un cognac superior

FELIPE II

SOCIEDAD ANONIMA WEIL

FABRICAS DE HIELO --- CAMARAS FRIGORIFICAS  
--- AGUAS CARBONICAS Y JARABES ---

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI

SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR  
CASA CENTRAL EN MELILLA

# BARACHOL

Ideal contra la sarna. Sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Muy superior a toda imitación. En Farmacias, 6 pesetas tubo.

# El problema DEL PAN

## EL RACIONAMIENTO

Nos ocupábamos en nuestro número del pasado domingo, de la agradable esperanza que ofrece la espléndida cosecha que se avecina, y de las prometedoras perspectivas, que al tener asegurado el suministro de trigo para todas las necesidades de España, constituyen garantía firme de la economía nacional.

Hoy vamos a tratar, de otro de los puntos de la interesantísima disposición dictada por el Consejo de Ministros.

### El racionamiento.

Interín la cosecha llega, es natural que se tomen medidas para que la distribución del pan quede garantizada, con las existencias de que se disponen, que constantemente se ven incrementadas, con la llegada de nuevas importaciones, por un Gobierno advertido y previsor, organizadas.

Más, como las existencias, aun que lo suficientemente importantes, no lo son tanto, como para que pueda autorizarse el consumo libremente, el Consejo de Ministros de acuerdo con las inspiraciones del Caudillo, consideró necesario dictar normas sobre la forma en que deberá hacerse el reparto, y fué establecida, una equitativa distribución, de tal manera, que, en armonía con el nuevo estilo, resplandezca en su orientación, la más rigurosa justicia nacional-sindicalista.

Para ello, ha tenido muy en cuenta la protección debida a las clases humildes de la Nación, entre las cuales el pan representa un alimento imprescindible, pues es sin duda, base de su sistema de nutrición.

Y el Gobierno consciente de ello, dá una preferencia en lo que respecta a cantidad, en proporción inversa a las posibilidades de todos los españoles, ya que con ello el sacrificio es infinitamente menor en aquellas clases necesitadas, que en las que dotadas de amplitud en sus facilidades económicas, no encontrarán dificultad en sustituir el pan, por otra clase de artículos alimenticios, que sus recursos les permitan adquirir, y que sean de igual, o, mayor quizá, en su valor nutritivo.

## El Viatico a los impedidos

En la mañana de ayer se celebró el Solemne acto de administrar el Viatico a los impedidos que así lo solicitaron, y a los enfermos, que no les era posible trasladarse a los templos para cumplir con el Sagrado Mandamiento.

La Procesión salió de la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios recorriendo parte de la Calle Falange Española, y las de Alfau, Calvo Sotelo y otras.

El Altísimo, conducido por el Párroco de la citada Iglesia, iba bajo Palio y sus baras conducidas por distinguidas personas, y dabanle escolta una sección de gastadores del piquete que rendía honores y que lo integraban fuerzas de Infantería, precedidas por la Banda de Música de Falange y tambores y trompetas del batallón, ejecutando la primera, escogidas composiciones de su repertorio de música religiosa.

Fueron muchísimas las personas que acudieron al piadoso acto, y tras la Cruz Alzada, que habría marcha, iban dos hileras de señoras y señoritas portadoras de velas, entonando armoniosos cantos religiosos.

Cada vez que la Sagrada Forma entraba y salía de una casa, la Banda de Música interpretaba el Himno Nacional, que era escuchado por todos

# EL FÁRO

MARTES, 7 DE MAYO DE 1940

## Francia

### En la línea Maginot

Se desarrolla alguna actividad en la región del Sarre, con algunos ataques germanos que fueron victoriosamente rechazados. -- En el aire pocos incidentes.

#### CRONICA MILITAR DE LA AGENCIA HAVAS

"Desde hace tres días los alemanes repiten en el frente occidental sus golpes de mano sobre los mismos objetivos. Se trata de operaciones totales locales en las que intervienen débiles efectivos y a cuya repetición no se le concede en los medios militares franceses un significado particular.

Estas operaciones se desarrollan en la región del Sarre. En la noche del 3 de mayo fué intentado el primer golpe de mano a la línea de ciertas posiciones francesas situadas en las cercanías de un bosque. A las dos de la madrugada de ayer fueron atacadas estas posiciones por los alemanes, que emplearon efectivos iguales a los de la víspera, equivalentes a dos compañías. Esta mañana, a las dos, se intentó un nuevo golpe de mano sobre el mismo punto. Todas estas operaciones han sido precedidas por un intenso fuego de artillería, durante la jornada de ayer.

En los intentos de los días anteriores, los ataques de las fuerzas alemanas fueron apoyados por el fuego de artillería. Aunque no se conocen detalles completos sobre el resultado de las operaciones desencadenadas esta mañana, en cuanto a las anteriores se caracterizan por ciertos incidentes. Los puestos franceses fueron cercados por el enemigo, que fué inmedia-

tamente rechazado por la enérgica acción de los soldados franceses. Las posiciones francesas quedaron desembarradas del enemigo. A pesar de la violencia de estas operaciones, las bajas francesas fueron muy pequeñas. Se ignoran las sufridas por los alemanes que en su retirada se llevaron a sus muertos y heridos.

Aparte de estos golpes de mano en el sector del Sarre, la calma reina en el frente.

En el aire apenas se han registrado incidentes. Los vuelos de reconocimiento han sido casi nulos. Algunos reconocimientos franceses sobre las líneas del frente y un solo reconocimiento de profundidad alemán sobre la región del Este de Francia. El avión que realizó esta misión, hizo una corta incursión y se volvió rápidamente a las líneas alemanas." — EFE.

#### PARTE OFICIAL DE GUERRA FRANCESA

Paris, 6. — Parte oficial de guerra de la mañana de hoy:

"Actividad artillera y contacto entre las unidades de vanguardia en la región del Sarre." — EFE.

#### COMUNICADO DE GUERRA FRANCESA

Paris, 6. — Comunicado de guerra de la tarde:

"Nada importante que señalar. Algunos disparos de la artillería en la Alsacia." — EFE.

## Por disposición del Caudillo el 18 de Julio se celebrará un sorteo de la Lotería Nacional, cuyo importe se destinará a reconstruir la Ciudad Universitaria

Madrid, 6. — Por disposición del Caudillo se celebrará el 18 de julio un sorteo de Lotería Nacional, cuyo importe íntegro se destinará a la reconstrucción de la Ciudad Universitaria.

Magnífica iniciativa, como todas

las que emanan del Jefe del Estado que sirve para exaltar la cruzada salvadora de los principios eternos de la civilización, al mismo tiempo que de salvaguarda de la labor cultural de la nueva España. — MENCHETA.

## La tercera etapa de la Vuelta Ciclista a Cataluña

### Llega primero Pauvels

Vendrell, (Taragona). 6. — Se ha corrido la tercera etapa de la Vuelta ciclista a Cataluña, que comprende el recorrido Vendrell-Reus. La característica de la etapa ha sido la reacción de los españoles.

La clasificación ha sido: primero Pauvels, que tardó 5 horas 1 minuto 23 segundos. Segundo Gimeno, igual

los asistentes con el natural recogimiento, rodilla en tierra.

En numerosos edificios, se pusieron colgaduras, en los balcones, siendo los más, los que lucían la bandera española.

La organización fué muy perfecta y todos los que se vieron visitados por Dios en su domicilio, tuvieron gran satisfacción y alivio espiritual.

tiempo. Didier, 5 horas, 6 minutos, 7 segundos; Cañardo en igual tiempo Trueba en igual tiempo; Sancho en 5 horas, 6 minutos 43 segundos, Escuriel, en igual tiempo, Delio Rodríguez Botán, etc.

En el premio de la Montaña va en cabeza Gimeno.

La clasificación general después de esta etapa es la siguiente: Pauvels, Gimeno, Didier, Cañardo, Trueba, Sancho, Delio Rodríguez, Botán, etc. etc.

Por naciones, va en este orden: Holanda, España, Luxemburgo, Bélgica e Italia.

Desde que ha comenzado esta prueba se han retirado dos corredores mallorquines, uno de Madrid y varios de Zaragoza. De los corredores mallorquines, solo queda Flaquer. — MENCHETA.

## RELACION ENTRE LAS COMISIONES REGULADORAS Y LOS SINDICATOS

El Presidente de la Junta Política anunció en su vibrante discurso de Valencia, que la influencia del recorrido que ha de cumplir la Acción Sindical hasta llegar a la etapa final, en la cual los Sindicatos llevarán toda la responsabilidad de la gestión económica, habrá de irse desarrollando paulatinamente hasta que el total de la función, quede cumplida.

Apenas si han pasado quince días de haberse anunciado las nuevas medidas transitorias de la ordenación sindical, y ya el Consejo de Ministros, establece el Régimen de Relación de las Comisiones Reguladoras y los Sindicatos, es decir, que lo que era simplemente una aspiración económica en la política sindical, es hoy una realidad tangible por designio de Franco, Jefe del Estado español, que con su intervención en las elevadas funciones del desenvolvimiento de aquellas normas que deben ser seguidas en la ruta triunfal del Imperio hacia el que nos conduce, va poco a poco, pero con paso firme, estableciendo los jalones sobre los que habrán de asentarse las directrices sindicales, por las que tiene que enca minarse la Acción Sindical, del nuevo Estado español.

Es pues, digno de hacerse resaltar, que el reciente acuerdo constituye un importantísimo paso en la organización Nacional-Sindicalista de España, ya que con él se cumple el primer precepto del proceso para la evolución orgánica de la economía española.

Y el obrero español, sintiéndose amparado por el noble corazón de un hombre bueno, en el que puso su fe y su esperanza, seguramente se sentirá satisfecho al ver que al fin hubo verdad una vez, en las palabras que con promesas se les dirigieron, y que en otros regímenes, tan solo sirvieron de escabel para encumbrarse quienes del obrero solo querían el voto.



Tenerife, 6. — Ha marchado a bordo del "Gravina", el Almirante Estrada, con dirección a Las Palmas y de regreso a la Península. — MENCHETA.

\*\*\*

Tenerife, 6. — Hoy se ha celebrado la segunda corrida de feria, lidiándose ganado de Villamarta para Niño de la Palma, Noain, y Juanito Belmonte. Se les concedió a todos la oreja. — MENCHETA.

\*\*\*

Sevilla, 6. — Próximamente dará una conferencia el Director General de Bellas Artes, Don Pedro Muguruza. — MENCHETA.

\*\*\*

Madrid, 6. — Al regresar a Lisboa, el Alcalde de aquella capital, después de asistir a la inauguración de la línea aérea con Madrid, ha enviado un telegrama a su colega de la capital de España, agradeciéndole, en nombre de aquella capital la acogida que se le ha dispensado.

El Alcalde de Madrid ha contestado reiterándole su gratitud y amistad. — MENCHETA.